

El PP denuncia que la lluvia anegó locales y desbordó inodoros tras “unas obras deficientes” en el Cocoliche

19/05/2023



Sánchez conversando con algunos de los vecinos afectados.

El Partido Popular de Elda visitó ayer los barrios La Feria-Cocoliche y San Francisco de Sales dentro de su campaña electoral. Aseguran que **“los comerciantes de San Francisco de Sales están profundamente indignados con el resultado de las obras tras las primeras lluvias”**.

“Ha sido un proyecto a todas luces **deficiente que ha tenido como consecuencias iniciales la anegación de locales y el desbordamiento de inodoros**, por los que

llegó a entrar parte del granizo”, denuncian.

Según este partido, los dueños de los negocios de la zona piensan que **“las obras están mal hechas ya que antes no se inundaban y ahora sí y otros apuntan que llevan 20 años aquí y nunca ha pasado nada y ha llovido más que ahora”**.

EL candidato a la alcaldía de Elda por el Partido Popular, **Paco Sánchez**, conversó ayer con los vecinos, y aseguró que **“no es entendible que una obra que ha costado**

millones de euros tenga problemas de diseño e ingeniería tras las primeras lluvias”.

“Con la lluvia que ha caído no es posible que estén damnificados los negocios. Hay que rehacer esta obra que ha costado muchísimo dinero”, concluyó Sánchez.